

SETIEMBRE 2019

1

¿Cuál es el promedio de temperatura máxima para el mes?

Durante el mes de setiembre la temperatura máxima en promedio oscila entre los 25 y 28°C en la Región Oriental, mientras que en el Chaco ronda los 29 a 32°C.

2

¿Cuál es el valor del récord histórico de temperatura máxima más alta y donde se registro para el mes de setiembre?.

Mariscal Estigarribia

43°C.

25/09/1953

3

Análisis de datos históricos desde 1951 al 2019, arrojaron nuevos records de temperatura máxima en lo que va del mes.

La localidad de Salto del Guaira(Canindeyú) supero el récord histórico de 38,6°C, registrado el 17 de setiembre de 2012 en 4 oportunidades durante este mes. En tanto que Cap. Meza(Itapúa) estableció un nuevo récord de 41°C siendo la anterior de 38,2°C para el mes y también el récord histórico, la cual era de 40°C registrado un 9 de diciembre de 1985.

LOCALIDAD	RECORD	FECHA	FECHA	NUEVO RECORD
Salto del Guaira	38,6	17/09/2012	09/09/2019	39,4
			08/09/2019	40
			11/09/2019	40,2
			16/09/2019	40,4
Capitán Meza	38,2	16/09/2012	10/09/2019	41

4

¿ Solo fueron estas localidades?

Otras localidades del país, no superaron su record histórico del mes, pero si lo igualaron. En la siguiente tabla te mostramos cuales fueron.

LOCALIDAD	RECORD	FECHA	FECHA	NUEVO RECORD
Mariscal Estigarribia	43	25/09/1953	16/09/2019	43
Pedro J. Caballero	39,6	26/09/2004	15/09/2019	39,6
Aeropuerto Guaraní	39,4	22/09/2015	16/09/2019	39,4